



DIVERTISSEMENT

La Cité de l'énergie... numérique



Par Stéphanie Lavoie
Vendredi 6 juin 2014 14:40:17 HAE



L'Écho de Shawinigan – Stéphanie Lavoie

La vingtième Première dame du Canada, Aline Chrétien, bonifie l'exposition de son mari, le très honorable Jean Chrétien, grâce à une trentaine de cadeaux lui étant destinés au temps du règne de son mari.

SHAWINIGAN - La Cité de l'énergie innove sur le plan éducatif. Dès cette année, des tablettes numériques seront mises à la disposition des enfants d'âge primaire et secondaire. En équipe, ils devront répondre à un questionnaire portant sur ce qu'ils visitent.

«Nous nous sommes toujours inscrits dans une démarche d'innovation. Nous sommes certainement l'une des premières institutions muséales québécoises à faire l'usage de tablettes numériques», souligne le responsable de l'animation à la Cité de l'énergie, Mario Lachance.

Aline Chrétien entre au musée

Le Canada dans le monde présente les divers cadeaux protocolaires que l'ancien Premier ministre du Canada, Jean Chrétien, a pu recevoir au cours de son mandat. Cette année, une trentaine s'ajoutera puisque sa femme, Aline Chrétien, joint à la collection ceux qui lui ont été destinés.

«Plusieurs des cadeaux que j'ai reçus, qui sont en exposition ici, me rappellent de grands moments que j'ai vécus au cours de la décennie du gouvernement de mon mari.» Mme Chrétien s'est, entre autres, impliquée dans les politiques reliées aux femmes. Elle a également représenté le Canada aux obsèques de Mère Thérèse.

M. Chrétien soutient garder la forme et continue d'exercer le droit. «Mon père disait, grouille ou rouille, alors je grouille! J'ai d'ailleurs signé un contrat encore cette semaine, pour un homme de 80 ans, je me garde en forme.»

Tout feu tout flamme

Encore cette année, l'exposition sur l'évolution du combat incendie, Tout feu tout flamme, est de retour. Pour le plaisir des enfants, une structure gonflable est montée dans le musée afin de leur faire vivre l'adrénaline des pompiers lorsque l'alarme retentit. Également, les pompiers seront présents une journée par semaine afin de s'adresser directement aux enfants.

Amos Daragon

Pour une troisième saison, Amos Daragon, la première aventure, est de retour à l'amphithéâtre. «Nous avons toujours amélioré le spectacle, d'année en année et cette année ne fait pas exception. C'est sa dernière année et elle sera magique. 80 % des bénévoles et des artistes reviennent. Certains avaient des engagements ailleurs dans le monde, mais la plupart demeurent à Shawinigan. C'est excellent!», explique Bryan Perro.

Le directeur de la Cité de l'énergie, Robert Trudel a avoué avoir vécu un hiver difficile, en raison de problèmes de santé. Il a tenu, à sa manière unique, rappelé aux gens qu'il n'est pas prêt à céder sa place. «Mes parents m'ont fait d'acier de char d'assaut! Je suis là pour rester et la Cité de l'énergie est faite d'énergie, d'êtres humains et de Shawiniganais. Nous allons vous en mettre plein la vue!»

Commentaires des lecteurs »